

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pola Komunikasi Dakwah Ustadz Abror Almuqoddam Pada Remaja Sirojul Baroyah di Desa Somor-Somor Bawean Jawa Timur” ini ditulis oleh Sri Wulan Dari, 126304202130. Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin Adab Dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh Clara Sinta Pratiwi, M.Sos.

Kata Kunci: Pola Komunikasi, Komunikasi Dakwah, Remaja.

Skripsi ini disusun dengan latar belakang kurangnya minat remaja dalam mengikuti kegiatan keagamaan di masyarakat. Oleh karena itu, pentingnya pola komunikasi dakwah yang dilakukan oleh Ustadz Abror Almuqoddam untuk merangkul para remaja, terutama di Desa Somor-Somor. Pola komunikasi dakwah memiliki peran yang sangat penting dalam kesuksesan penyampaian pesan dakwah kepada audiens. Ustadz Abror Almuqoddam memiliki pola komunikasi yang bagus yang bisa dijadikan sebagai contoh dan panutan dalam menyebarkan dakwah Islam. Pesannya mudah dicerna dan dipahami oleh para pendengarnya.

Penelitian ini bertujuan untuk memahami secara lebih mendalam tentang pola komunikasi dakwah yang digunakan oleh Ustadz Abror Almuqoddam dalam berinteraksi dengan remaja di Sirojul Baroyah.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, yang sering disebut sebagai penelitian lapangan atau field research, yang menghasilkan data deskriptif dalam bentuk kata-kata tertulis. Penelitian ini melibatkan pengamatan langsung di lokasi penelitian. Peneliti akan melakukan observasi, wawancara, dan dokumentasi untuk mengumpulkan data.

Hasil penelitian yang telah diperoleh oleh peneliti mengidentifikasi beberapa pola komunikasi dakwah yang digunakan oleh Ustadz Abror Almuqoddam pada remaja di Sirojul Baroyah, yaitu pola komunikasi dakwah satu arah dan pola komunikasi multi arah.

ABSTRACT

The thesis with the title "Communication Patterns of Da'wah Ustadz Abror Almuqoddam in Sirojul Baroyah Teenagers in Somor-Somor Bawean Village, East Java" was written by Sri Wulan Dari, 126304202130. Islamic Communication and Broadcasting Study Program, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, Sayyid Ali State Islamic University Rahmatullah Tulungagung, supervised by Clara Sinta Pratiwi, M.Sos.

Keywords: Communication Patterns, Da'wah Communication, Teenagers.

This thesis was prepared against the background of the lack of interest among teenagers in participating in religious activities in society. Therefore, the importance of the da'wah communication pattern carried out by Ustadz Abror Almuqoddam is to reach out to teenagers, especially in Smor-Somor Village. Da'wah communication patterns have a very important role in the success of conveying the da'wah message to the audience. Ustadz Abror Almuqoddam has a good communication pattern that can be used as an example and role model in spreading the message of Islam. The message is easy for the listeners to digest and understand.

This research aims to understand in more depth the da'wah communication patterns used by Ustadz Abror Almuqoddam in interacting with teenagers in Sirojul Baroyah,

This research uses qualitative methods, which are often referred to as field research, which produces descriptive data in the form of written words. This research involves direct observation at the research location. Researchers will carry out observations, interviews and documentation to collect data.

The research results obtained by the researcher identified several da'wah communication patterns used by Ustadz Abror Almuqoddam with teenagers in Sirojul Baroyah, namely one-way da'wah communication patterns and multi-directional communication patterns.

خالصة

الأطروحة بعنوان "أنماط الاتصال في الدعوة أستاذ أبرور المقدم في مراهقين سيروجول باروياه في قرية سومور-سومور باويان، جاوة الشرقية" كتبها سري وولان داري. برنامج دراسة الاتصال والإذاعة الإسلامية، كلية أشولو الدين أدب وعلوم. الدعوة، جامعة السيد علي الإسلامية الحكومية رحمة الله تولونج أجونج، بإشراف كلاراسينتا براتيوي،

الكلمات المفتاحية: أنماط الاتصال، الاتصال الدعوي، المراهقون

تم إعداد هذه الأطروحة على خلفية عدم الاهتمام لدى المراهقين بالمشاركة في الأنشطة الدينية في المجتمع. ولذلك، فإن أهمية نمط التواصل الدعوي الذي يقوم به الأستاذ أبرور المقدم هو الوصول إلى المراهقين، وخاصة في قرية سمور-سومور. إن أنماط التواصل الدعوي لها دور مهم جداً في نجاح إيصال رسالة الدعوة إلى الجمهور. يتمتع الأستاذ أبرور المقدم بنمط تواصل جيد يمكن استخدامه كمثال وقذوة في نشر رسالة الإسلام. الرسالة سهلة على المستمعين استيعابها وفهمها

يهدف هذا البحث إلى فهم أعمق لأنماط الاتصال الدعوي التي يستخدمها الأستاذ أبرور المقدم في التفاعل مع المراهقين في سيروجول باروية

يستخدم هذا البحث الأساليب النوعية، والتي غالباً ما يشار إليها بالبحث الميداني، والتي تنتج بيانات وصفية في شكل كلمات مكتوبة. يتضمن هذا البحث الملاحظة المباشرة في موقع البحث. سيقوم الباحثون بإجراء الملاحظات والمقابلات والوثائق لجمع البيانات

حددت نتائج البحث التي حصل عليها الباحث العديد من أنماط الاتصال الدعوي التي يستخدمها الأستاذ أبرور المقدم مع المراهقين في سيروجول باروية، وهي أنماط الاتصال الدعوي أحادي الاتجاه وأنماط الاتصال متعدد الاتجاهات